

ABSTRAK

Suparman, 2024, *Implementasi Kegiatan Gerakan Bina Iman dan Takwa Dalam Meningkatkan Karakter Religius Siswa Di SMK Negeri 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Mad Sa'i, M.Pd.I.

Kata Kunci: GEBITA, Karakter Religius, Siswa

GEBITA adalah suatu kegiatan yang membina seseorang untuk selalu beriman dan bertakwa kepada Allah SWT. Gebita sendiri itu sudah mempunyai tujuan tersendiri dimana tujuannya yaitu Membentuk Generasi Berkarakter Religius dan kegiatannya ini sangat berislami oleh karena itu ketika seseorang ingin merubah karakternya menjadi lebih baik, keimanan dan ketakwaan semakin tinggi maka biasakanlah untuk melakukan hal-hal yang berislami sama halnya dengan melakukan beribadah kepada Allah oleh karena itu tujuan manusia hidup di dunia seperti ini hanya untuk beribadah kepada Allah SWT. Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok pada penelitian ini, yaitu *pertama*, bagaimana pelaksanaan kegiatan gerakan bina iman dan takwa di SMK Negeri 1 Pamekasan. *Kedua* bagaimana penghambat dan pendukung kegiatan gerakan bina iman dan takwa di SMK Negeri 1 Pamekasan. *Ketiga* bagaimana dampak kegiatan gerakan bina iman dan takwa dalam meningkatkan karakter religius siswa SMK Negeri 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data penelitian ini adalah Guru dan Siswa SMK Negeri 1 Pamekasan dan teknik pengumpulan data diperoleh melalui wawancara semi-terstruktur, observasi non partisipan dan dokumentasi, sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, kegiatan GEBITA dilaksanakan setiap bulan 3 kali perkelas X, XI, XII pada hari Jum'at jam 06.45-07.40 (WIB) semua siswa berkumpul di musolla dan isi acara dalam kegiatan GEBITA tersebut merupakan pembacaan surat Al-fatihah, pembacaan surat yasin dan surat-surat pendek, tahlil dan istighatsah, ceramah agama/tausiyah, penutup/do'a. *Kedua*, penghambat dari kegiatan GEBITA adalah ketidaksiplinan siswa, keterlambatan siswa, dan berbicara di dalam forum. Adapun pendukung dari kegiatan GEBITA adalah kepala sekolah, guru, sarana dan prasarana, penceramah, sertifikat/penghargaan, siswa. *ketiga* dampak dari adanya kegiatan GEBITA di SMK Negeri 1 Pamekasan adalah tujuannya hanya ingin mengubah karakteristik siswa yang tidak baik menjadi baik dan religius, mengajari Akhlak yang baik, dengan adanya tujuan yang baik pastinya ingin memunculkan dampak yang baik.